



El alcalde Abel Caballero estuvo presente ayer en la jornada.

Una mirada distinta de la emigración gallega

REDACCIÓN.VIGO
localad@atlantico.net

■■■ La emigración gallega y sus causas históricas se sometieron ayer a examen en la Casa das Artes. Un ciclo de debates alrededor de la exposición “As xeracións do Montserrat. Memoria emocional da emigración galega ao Reino Unido”, donde se analizaron las diferentes dinámicas migratorias hacia tierras inglesas y también a Europa continental, así como diferentes testimonios de gallegos que se encuentran o han tenido que

hacer las maletas en algún momento de su vida.

Una migración que tuvo su importancia en la postguerra mundial para la sociedad gallega. Primero, de manera complementaria a la reanudación que antes se realizaba a América en el año 1946. Luego, se convirtió Europa en un destino predilecto, sin olvidar tampoco otros lugares como Argentina, Brasil o Venezuela. La mesa fue coordinada por Luis Domínguez, catedrático de Historia Contemporánea de la Universidad de Vigo.■